
ЖИВОТНЫЕ В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

ДЕФИЦИТА 
ВАКЦИН НЕТ 
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ЕЩЕ ОДНА ТОЧКА 
ДЛЯ ПРИТЯЖЕНИЯ
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«Петербург реализует программы комплексного развития территорий, 
благоустройства зеленых зон и общественных пространств, создания 
по-настоящему комфор тной городской среды. В этой работе мы обяза-
тельно учитываем инициативы и обращения петербуржцев, пожелания 
семей с де тьми, старшего поколения, маломобильных жителей».

АЛЕКСАНДР БЕГЛОВ, губернатор Санкт-Петербурга

Читатели «Петербургского дневника» обратились 
в нашу редакцию с вопросом, осталась ли в городе 
вакцина от COVID-19. В Комитете по здравоохранению 
сообщили, что переживать не о чем: запас лекарства 
на сегодняшний день внушительный.

По поручению губернатора Александра Беглова прави-
тельство города ведет поиск места для строительства 
нового зоопарка – удобного как для животных, так 
и для посетителей. Вместе с тем депутаты Законода-
тельного собрания Санкт-Петербурга вчера утвердили 
в первом чтении новые правила выгула собак.

→ стр. 4
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…ЧТОБЫ СЕМЬИ БЫЛИ 
МНОГОДЕТНЫМИ…

  > Город окажет поддержку социально ориентированным 
некоммерческим организациям, форм ирующим поло-
жительный образ многодетной семьи. Постановление 
об этом подписал губернатор Александр Беглов. Под-
держка многодетных семей – одно из ключевых направ-
лений в рабо те Смольного, заявил глава города.

…В НОВОМ ЛИЦЕЕ 
РАЗМЕСТЯТСЯ 22 КЛАССА…

  > В Кронштадте завершается строительство школы-ли-
цея на 550 мест. В трехэтажном здании расположатся 
22 учебных класса. «Новый лицей – часть туристско-рек-
реационного кластера «Остров фортов», который созда-
ется в Кронштадте по поручению президента России», – 
отметил губернатор Александр Беглов.

ТИРАЖ ГАЗЕТЫ 150 000 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

Обозначения в газете:

 АВТОР ТЕКСТА       АВТОР ГРАФИКИ       
  АВТОР ФОТО         ИЗОБРАЖЕНИЕ ИЗ ФОТОБАНКА

Учреждения образования
• ГБНОУ «Академия цифровых 

технологий»
• ФГБОУ ВО

«Санкт-Петербургский 
государственный 
педиатрический 
медицинский университет»

Учреждения культуры
• Филиал ФКП 

«Росгосцирк» «Большой 
Санкт-Петербургский 
государственный цирк»

• СПб ГБУК «Камерный 
музыкальный театр
«Санктъ-Петербургъ Опера»

• СПб ГБУК «Петербург-
концерт»

• Ленинградский зоопарк
• Кинотеатр «Аврора»
• Государственный музей 

политической истории 
России

• Санкт-Петербургский союз 
художников

Библиотеки
• ФГБУ «Президентская 

библиотека 
им. Б. Н. Ельцина»

• СПб ГБУК «ЦГПБ 
им. В. В. Маяковского»

Учреждения, связанные 
с маркетингом и рекламой
• СПб ГБУ «Конгрессно-

выставочное бюро»
• СРО «Ассоциация 

маркетинговой индустрии 
«Рекламный Совет»

СМИ
АО «Радио «Зенит»

Некоммерческие 
организации
• АНО «Остров фортов»

Медицинские 
учреждения
• ГБУ СПб НИИ СП 

им. И. И. Джанелидзе
• СПб ГБУЗ «Клиническая 

больница Святителя Луки»

Спортивные организации
• РОО «Спортивная федерация 

бокса Санкт-Петербурга»
• ПФК «Кристалл»
• ХК «Динамо Санкт-

Петербург»

Другие организации
• Россотрудничество
• СПб ГКУ 

«Многофункциональный 
центр предоставления 
государственных 
и муниципальных услуг»

• Архивный комитет
Санкт-Петербурга

• СПб ГКУ «Санкт-
Петербургский
Дом национальностей»

• АО «Почта России»
• АО «Торговая фирма 

«Санкт-Петербургский Дом 
книги»

• Филиал фонда «Защитники 
Отечества» в Санкт-
Петербурге

• Общероссийское 
общественное движение 
«Бессмертный полк России»

• Комитет по труду 
и занятости населения 
Санкт-Петербурга

Светлана Лаврецова
директор 
Санкт-Петербургского 
ГБУК «Театр юных зрителей 
им. А. А. Брянцева»

Леонид Алексеев
дизайнер, преподаватель 
Санкт-Петербургского 
филиала ФГАОУ 
ВО «Национальный 
исследовательский 
университет «Высшая школа 
экономики»

Андрей Афанасьев
генеральный директор 
группы компаний 
«РОСОХРАНА»

Александр Громов
председатель ДОСААФ 
России Санкт-Петербурга 
и Ленинградской области

Кирилл Дьяковский
генеральный директор 
АО «Третий парк»

Юрий Журавлев
директор Ленинградского 
зоопарка

Дмитрий Иванов
ректор Санкт-Петербургского 
государственного 
педиатрического 
медицинского университета

Инна Карпушина
заместитель руководителя 
администрации губернатора 
Санкт-Петербурга – 
начальник Управления 
информации

Павел Кейв
генеральный директор 
компании «Омоикири Рус»

Елена Кириленко
общественный деятель

Денис Минкин
директор Санкт-
Петербургского 
ГУП «Горэлектротранс»

Евгений Панкевич
первый заместитель 
председателя Комитета 
по развитию туризма 
Санкт-Петербурга

Михаил Рахлин
президент Санкт-
Петербургской РОО «Клуб 
Дзюдо Турбостроитель»

Эдуард Суворов
генеральный директор 
киностудии «Ленфильм»

Павел Ткаченко
исполнительный директор 
Санкт-Петербургского хосписа 
для детей и взрослых

Виталий Федоров
генеральный директор 
Санкт-Петербургского Дома 
книги

Андрей Хлутков
директор Северо-Западного 
института управления 
РАНХиГС

Ольга Хомова
генеральный директор СПб 
ГБУК «Государственная 
академическая капелла 
Санкт-Петербурга»

Елена Церетели
председатель Общественного 
совета по развитию малого 
предпринимательства 
при губернаторе 
Санкт-Петербурга

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

ПАРТНЕРЫ ИЗДАНИЯ

Беглов: «Почта идет в ногу со временем»

 СЕРГЕЙ СОИН /info@spbdnevnik.ru/     ПРЕСС-СЛУЖБА 
ГУБЕРНАТОРА, РОМАН ПИМЕНОВ, AOTRF.RU/ABOUT/LEAD/

В эти дни в Петербурге проходит Между-
народный газовый форум. К этому собы-
тию был приурочен выход нового выпуска 
«Бизнес Дневника» – делового приложе-
ния нашего издания. Приводим некоторые 
яркие высказывания, опубликованные 
на страницах журнала.

«Петербург уделяет особое внимание 
экологической повестке и готов делиться 
своим опытом. Пр иродный газ в топлив-
но-энергетическом балансе города 
составляет 99,8 процента. Все городские 
котел ьные переведены на экотопливо. 
Развивается сеть газозаправочных стан-
ций для работы общественного и личного 
транспорта».

АЛЕКСАНДР БЕГЛОВ,
губернатор Санкт-Петербурга

«Зависимость 
в нашей сфере – 
почти нулевая»
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Читайте 
свежий 
номер 
«Бизнес 
Дневника» 
на сайте!

…ТРУБЫ МЕНЯЮТ 
В ЗАЛПОВОМ РЕЖИМЕ…

  > Предприятие «Теплосеть Санкт-Петербурга» присту-
пает к залповой замене около 18,5 километра сетей 
в Адмиралтейском районе. Об этом накануне сообщили 
в Смольном, подчеркнув, что это уже девятый проект, 
который реализуется в разных районах после выкупа 
акций компании городом.

…150-ЛЕТИЕ РЕРИХА 
ОТМЕЧАЮТ ВЫСТАВКОЙ…

  > Вчера исполнилось 150 лет со дня рождения Нико-
лая Рериха. К знаковой дате в Доме дружбы на Литей-
ном проспекте открылась выставка, рассказывающая 
о жизни и творчестве выдающегося художника, 
ученого и общественного деятеля. Экспозиция будет 
работать до конца октября, вход свободный.

Накануне отмечался Всемирный день почты. В Петербурге эта служба вне-
дряет современные сервисы и становится более удобной, заявил губернатор 
Александр Беглов.

У ЖИТЕЛЕЙ Петербурга почта 
и сегодня оста ется востре-
бованным способом комму-
никации наряду с множе-
ством новых, появившихся 
за последние годы, считают 
в Смо льном.

«В нашем городе почта-
льон  – профессия с  боль-
шими культурно-историче-
скими традициями. В годы 
блокады почтальоны спасли 
многих обессилевших людей 
в холодных квартирах. Они 
и  сегодня нередко берут 
на себя функции социальных 
работников. Самая важная 
корреспонденция доставля-
ется именно почтой, – отме-
тил губернатор Александр 

Беглов. – Сохраняя преем-
ственность, эта служба раз-
вивается, активно внедряет 
цифровые сервисы, идет 
в ногу со временем. Новые 
почтовые отделения стано-
вятся важной частью ком-
фортной городской среды».

НОВЫЕ ОТДЕЛЕНИЯ
В  Петербурге в  этом году 
открылись почтовые отделе-
ния в новых кварталах При-
морского и Невского райо-
нов, напомнили в правитель-
стве города.

«Современные почто-
вые отделения – это мно-
гофункциональные офисы, 
где клиенты за одно посе-

щение могут решить мно-
жество вопросов, – подчерк-
нули в Смольном. – Здесь 
есть возможность получить 
финансовые услуги и приоб-
рести товары первой необхо-
димости. Электронная оче-
редь сокращает время ожи-
дания для посетителей. Мно-
гие отделения оборудованы 
пандусами и техническими 
средствами для маломобиль-
ных граждан».

ЦИФРОВЫЕ СЕРВИСЫ
Все большим спросом поль-
зуются цифровые и дистан-
ционные сервисы Почты Рос-
сии. Благодаря им можно 
оформить посылку, письмо 
или подписаться на журнал 
в  любой удобный момент. 
А  приложение поможет 
отследить путь отправлен-
ной посылки и письма, найти 
ближайшее почтовое отде-
ление или вызвать курьера.

 БОРИС БАУМАН /info@spbdnevnik.ru/     МИХАИЛ ТЕРЕЩЕНКО / ТАСС

7 000 сотрудников
Почты России работают в Петербурге. При этом в нашем 
городе находится крупнейший на Северо-Западе авто-
матизированный сортировочный центр.

Беглов: «Почта идет в ногу со временем»

«В России растет индустриальная 
активность. Такая динамика должна 
была бы повлечь за собой увеличение 
выбросов промышленности в атмо-
сферу. Однако на протяжении послед-
них лет мы наблюдаем другой устой-
чивый тренд: предприятия активно 
инвестируют в природоохранную 
деятельность».

«Мы занялись импортозамещением 
давно, в рамках общей стратегии 
«Газпрома». Зависимость в нашей 
сфере – почти нулевая. Металлическая 
труба – вся российская. Полиэтилено-
вая – тоже. До 2019 года часть сырья 
для производства полиэтиленовых 
газопроводов закупалась за рубежом, 
сейчас – все на отечественном сырье».

ЕЛЕНА ТРУБНИКОВА,
президент FinExpertiza

СЕРГЕЙ ГУСТОВ,
генеральный директор
ООО «Газпром межрегионгаз»

 МАКСИМ СЮ /maxim.syu@spbdnevnik.ru/     GOV.SPB.RU/PRESS/
GOVERNOR/279594/

Маленький «курорт» 
в черте города

ЗАВЕРШЕНО благоустройство территории у Верхнего Суз-
дальского озера.
«При благоустройстве специалисты учли особенности 
этого популярного, практически курорт ного места – малые 
архитектурные формы и причал выполнили из природ-
ных ма териалов, дополнительно озеленили пространство. 
Высажено две сотни деревьев и более 2,2 тысячи кустов, 
в том числе можжевельник и спирея», – сообщили в Коми-
тете по благоустройству Санкт-Петербурга.
Появились скамейки, мостики, урны, обустроены набивные 
тропинки и деревянные настилы, установлены лежаки. 
Особое внимание было уделено зонам для маломобильных 
групп населения – есть специальные скамьи и раздевалка 
для посетителей с ограниченными возможностями здоро-
вья. Для детей сделаны пятиместные подвесные качели, 
«корабль» с горкой и сетками для лазания, спортивная 
волейбольная площадка.

businessdnevnik.rubusinessdnevnik.ru

Дневника» Дневника» 
на сайте!на сайте!
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  SPBDNEVNIK 

ПОЧТИ ГОД в городском пар-
ламенте работали над прави-
лами выгула собак в Петер-
бурге. И не только депу таты, 
но  и  профильные коми-
те ты Смольного, Управ-
ление ветеринарии, кино-
логи. Сами петербуржцы 
прислали почти девятьсот 
предложений.

«Это важный вопрос, 
который интересует каж-
дого жителя Петербурга: 
как владельцев, так и тех 
горожан, которые сталки-
ваются с животными на ули-
цах или в многоквартирных 
домах», – убежден депутат 
Денис Четырбок.

Новые правила разрешают 
выгул собак в Петербурге 
только на поводке, исключе-
ние делается лишь для щен-
ков возрастом меньше трех 
месяцев. При этом для собак 
выше 40 сантиметров в холке 

вводят обязанность допол-
нительно носить намордник 
и иметь с собой сопровожда-
ющего старше 16 лет.

Также, согласно новым 
правилам, с питомцем нельзя 
будет подходить к  соци-
альным объектам ближе 
чем на 10 метров. Речь идет 
про детские сады, школы, 
поликлиники. Впрочем, это 
расстояние – как и другие 
параметры – еще могут изме-
нить ко  второму чтению. 
На поправки парламента-
рии выделили месяц.

«Мы обязательно должны 
разобраться, можно  ли, 
например, гулять с собакой 
в парке. Вот есть Петергоф – 
там  точно нельзя. А  есть 
Приморский парк Победы – 
там можно. Пока получается, 
что куда-то пускают с соба-
кой, а куда-то нет», – заме-
тила депутат Ирина Иванова.

В ПЕРЕЧЕНЬ памятных дат 
и праздников Петербурга 
депутаты внесли сразу два 
изменения. 

Так, 22 октября в городе 
будут отмечать День геро-
иче ской защиты ос трова 
Сухо. В эту дату в 1942 году, 
как напомнил представитель 
губернатора в Законодатель-

ном собрании Санкт-Петер-
бурга Константин Сухенко, 
на  водной части Дороги 
жизни в Ладожском озере 
произошло судьбоносное сра-
жение с фашистской флоти-
лией, когда немцы пытались 
захватить остров.

«История этого боя доста-
точно драматична. Ран-

нее утро, на Ладоге темно, 
сильный шторм. 23 судна, 
15 самолетов и  десант 
70 человек – и все они атако-
вали небольшой остров, гар-
низон которого был немно-
гочисленным», – рассказал 
Константин Сухенко.

А 8 февраля в Северной 
столице, как решили народ-

ные избранники, будет 
посвящено Санкт-Петер-
бургскому государствен-
ному университету. Именно 
в  этот день (по  новому 
стилю) в 1724 году вышел 
указ Петра Великого о соз-
дании Академии наук, а в ее 
составе и Академического 
университета.

Вчера в Мариинском дворце состоялось очередное заседание 
Законодательного собрания Санкт-Петербурга. Одн ой из ключе-
вых тем дл я обсуждения стали новые правила выгула собак.

В Петербурге появятся две новые памятные даты. В октябре будет отмечаться День героиче-
ской защиты острова Сухо, а в феврале – День Санкт-Петербургского государственного уни-
верситета.

Взрослых питомцев выводить на улицу 
можно будет только на поводке, круп-
ных – еще в наморднике. А при выборе 
маршрута придется избегать школ, дет-
ских садов и поликлиник.

  АЛЕКСЕЙ МАВЛИЕВ /alexey.mavlievspbdnevnik.ru/     ДМИТРИЙ 
ФУФАЕВ

Два новых праздника

Вопрос, интересующий всех

По данным Управления вете-
ринарии Санкт-Петербурга, 
к сегодняшнему дню жители 
города содержат у себя около 
300 тысяч собак.

  ДМИТРИЙ КОЛОМИЕЦ /info@spbdnevnik.ru/

Губернатор Александр Беглов на заседа-
нии правительства города сообщил, что в Петер-
бурге подбирают место для строительства 
нового зоопарка – удобн ого как для животных, 
так и для посетителей. На брифинге меня спро-
сили, о как ой конкретно территории может 
идти речь.

Отвечаю: этот вопрос уже поднимался 
раньше, и тогда речь шла о Юнтолово. На мой 
взгляд, место удобное и заслуживает рассмо-
трения. Но, так или иначе, я уверен, что пра-
вительство города определит достойный вари-
ант и что новым жилищем животные оста-
нутся довольны.

Если говорить объективно, то Петербургу 
уже давно требуется новый зоопарк. Мы часто 
бываем в регионах Российской Федерации, 
и на фоне их зверинцев становится очевидным, 
что нам есть куда стремиться. Если правитель-
ству удастся решить вопрос со строительством 
нового зоопарка, то это станет значимым собы-
тием как для петербуржцев, так и для зверей, 
которые сейчас живут в стесненных условиях 
в Петроградском районе.

К слову, возникает еще один важный вопрос: 
а что станет с территорией нынешнего зоо-
парка? Место у него, безусловно, удобное. 
И эта земля должна оставаться общественным 
пространством. Там может быть представлена 
часть животных, но все равно в случае смены 
формата будет крайне важным сохранить обще-
ственную функцию территории.

  ДМИТРИЙ ФУФАЕВ

Петербургу 
уже давно 
требуется 
современный 
зоопарк

АЛЕКСАНДР БЕЛЬСКИЙ,
председатель Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга

10 ОКТЯБРЯ 2024
ЧЕТВЕРГ4 ПАРЛАМЕНТ
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Макар Трусов и Мария Кодрикова

Проект издания
«Петербургский дневник»

10-16 октября 2024 года
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Потомки 
Геркулеса

  ВАДИМ НОЯБРЕВ /info@spbdnevnik.ru/

НАЧАЛО спортивной династии было 
положено в позапрошлом столетии.

Историю жиз ни в спорте своего 
прадеда Александра Федоровича 
Трусова бережно хранит Мария 
Кодрикова (Трусова). 

Александр Федорович Трусов, 
бор ец по  увлечению и  мясник 
по профессии, уроженец Ярослав-
ской губернии, был колоритной 
личностью. 

Ростом 204 сантиметра и весом 
почти 128 килограммов, он произ-
вел сенсацию, впервые выступив 
в 1894 году на арене Цирка Чини-
зелли. Уложив на лопатки значитель-
ную часть борцов труппы, стал без-
оговорочным любимцем петербург-
ской публики. Газетчики нарекли 
Трусова «народным Геркулесом». Он 
не отличался техникой, но силачом 
был отменным. Несмотря на успех 
в цирках и на летних эстрадах, он 
не пошел в профессионалы и, про-
должая свои выступления, оставался 
приказчиком мясной лавки. В 36 лет 
Трусов оставил борьбу и, купив мяс-
ную лавку, в которой служил, сам 
вышел в купцы.

Правнучка Александра Федоро-
вича – Мария Николаевна – тру-
дится на благо спорта уже свыше 
17 лет.  Долго  была исполнитель-
ным директором Федерации самбо 
Санкт-Петербурга. Сейчас – инструк-
тор-методист учебно-спортивного 
отдела Комплексной школы высшего 
спортивного мастерства Комитета 
по физической культуре и спорту. 
Среди ее спортивных интересов – 
лыжные гонки и биатлон, занима-
ясь которым она вошла в сборную 
города.

Мария Николаевна также увле-
кается кинологическим спортом. 
Организует соревнования по кино-
логическому фристайлу, участвует 
в них сама. 

И с  гордостью рассказывает 
о своем прадедушке как об одном 
из первых русских борцов. 

Все, что связано с легендарным 
прадедом, собирает и брат Марии – 
Макар Николаевич, который зани-
мался дзюдо и санным спортом. 
Своего сына он назвал Алексан-
дром в честь основателя спортив-
ной династии.

PD3373_10102024.indb   5 09.10.2024   20:53:40



Большой популярностью у любителей легкой атлети-
ки пользуются соревнования по метанию. Рассказы-
ваем о том, как атлеты отправляют вдаль копье, диск, 
молот, ядро и другие предметы.

  МИХАИЛ ГРИГОРЬЕВ /mihail.grigoriev@spbdnevnik.ru/ 

КОПЬЕ

Самый легкий из спортив-
ных снарядов в олимпий-
ских дисцип линах. Метание 
копья выполняется после 
разбега по беговой дорожке. 
Не зас читываются попытки, 
при  которых спортсмен 
заступил за линию в конце 
дорожки. Копье у мужчин 
имеет длину 2,6-2,7 метра, 
массу 800 граммов, у жен-
щин  – 2,2-2,3 метра 
и  600 граммов. В  1980-е 
конструкцию изменили, сме-
стив центр тяжести, чтобы 
копье в конце полета вонза-
лось в землю. Это привело 
к  снижению результатов. 
Если копье старого образца 
нередко улетало дальше, 
чем на 100 метров, то рекорд 
по метанию нового образца 
составляет 98,48 метра.

ДИСК

Многим со  школьных лет 
знакома по учебникам исто-
рии Древнего мира фигура 
«Дискобол», одно из самых 
известных изваяний, дошед-
ших до наших дней со времен 
античности. Атлет, которого 
увековечил скульптор Мирон, 
стал одним из символов всего 
спорта. Неудивительно, 
что метание диска было вклю-
чено в программу самых пер-
вых Олимпийских игр совре-
менности в 1896 году. Бросок 
диска выполняют из круга 
диаметром 2,5 метра. Сек-
тор огорожен защитной сет-
кой, ширина зоны вылета 
диска – 6 метров. Вес диска 
у мужчин – 2 килограмма, 
у  юниоров  – 1,75 кило-
грамма, у юношей – 1,5 кило-
грамма. У женщин, юниорок 
и девушек – 1 килограмм. 
Диаметр диска составляет 
219-221 миллиметр для муж-
чин и 180-182 миллиметра 
для женщин.

МОЛОТ

В  современной легкой 
атлетике снаряд, носящий 
название молота, представ-
ляет собой металлический 
шар, соединенный сталь-
ной проволокой с  рукоя-
тью. Длина молота у муж-
чин – 117-121,5 сантиметра, 
а вес – 7,257 килограмма. 
У  женщин длина состав-
ляет 116-119,5 сантиме-
тра, а общая масса – 4 кило-
грамма. Метание выполня-
ется из сектора диаметром 
2,135 метра. Если у мужчин 
эта дисциплина стала олим-
пийской еще  в  1900 году, 
то  женщинам пришлось 
ждать признания ровно 100  
лет. Атлет перед броском 
делает два круга молотом 
над головой, стоя на месте, 
затем делает три-четыре 
поворота вокруг оси.

ЯДРО

Метание ядра входит 
в олимпийскую программу 
с 1896 года, а спортсменки 
допущены на Игры в этом 
виде спорта с  1948 года. 
Ядро у  мужчин весит 
7,26 килограмма, а у жен-
щин – 4 килограмма. Бро-
сок выполняется в секторе 
диаметром 2,135 метра, 
огороженном защитной 
сеткой. Современная тех-
ника броска: спортсмен ста-
новится спиной к направ-
лению броска, затем мощ-
ным движением делает 
разворот на 180 градусов 
и  от  плеча толкает ядро. 
Ядро не должно отводиться 
за линию плеч. При этом 
толкать ядро разрешается 
одной рукой, запрещено 
использование каких-либо 
перчаток, а также бинто-
вание ладони или пальцев. 
Если на руке забинтована 
рана, то решение о допуске 
атлета к соревнованию при-
нимает судья.

ГРАНАТА 
И НЕ ТОЛЬКО

Кроме метания снарядов, 
включенных в  олимпий-
скую программу, существует 
еще  много соревнований 
по метанию на дальность. 
В первой половине XX века 
в программу чемпионатов 
Советского Союза по легкой 
атлетике входило метание 
гранаты. Этот спортивный 
снаряд имел форму учебной 
гранаты весом до 700 грам-
мов. Также метание гранаты 
входило в многоборье ком-
плекса ГТО в СССР. На воен-
но-прикладных соревнова-
ниях армейские спортсмены 
метают гранаты не только 
на дальность, но и на точ-
ность. В программу много-
борья на спортивных играх 
коренных народов Севера 
входит метание топора. 
Во  многих странах есть 
забавные соревнования 
по метанию чего-то необыч-
ного – от резиновых сапог 
до  мобильных телефонов, 
выработавших свой ресурс.

4 вида метания 
спортивных снарядов входят 
в олимпийскую программу.

Метание. Только факты
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38 лет держится мировой 
рекорд Юрия Седых 
в метании молота.

4 
спортивных снарядов входят 
в олимпийскую программу.

PD3373_10102024.indb   6 09.10.2024   20:53:42



СРЕДИ наставников, которые пер-
выми удостоились звания «Заслужен-
ный тренер СССР», бы ли легендар-
ные люди советского спорта – хок-
кейные тренеры Анатолий Тарасов 
и Аркадий Чернышев, футбольный 
кори фей Гавриил Качалин, а также 
Александр Гомельский, прославив-
шийся в  баскетболе. Но  и  рядом 
с ними Виктор Алексеев выглядит 
титаном: он сделал для развития 
легкой атлетики столько, что это 
еще предстоит оценить.

ЧЕМПИОН И УЧИТЕЛЬ
Виктор Алексеев родился и вырос 
на Выборгской стороне. С детских 
лет занимался спортом, посту-
пил в  Институт имени Лесгафта. 
В 1936 году он завоевал звание чем-
пиона СССР, установив всесоюзный 
рекорд в метании копья, и на про-
тяжении 14 лет неизменно входил 
в число сильнейших.

Тогда же, в 1936-м, Алексеев начал 
и тренерскую деятельность. Во время 
спортивного праздника к нему под-
ходили мальчишки и девчонки, инте-
ресовались, как научиться метать 
копье, и  он пригласил их  зани-
маться у себя. Тренировал, не пре-
кращая выступать, воспитывал 
не только спортсменов, но и патри-
отов. В 1940 году питомцы Алек-
сеева в открытом письме в газете 
«Красный спорт» благодарили своего 
наставника за то, что идут служить 
в  Красную армию закаленными, 
сильными, ловкими, смелыми.

ЗАЩИТНИК ЛЕНИНГРАДА
С первых дней Великой Отечествен-
ной войны Виктор Алексеев работал 
инструктором всевобуча в блокадном 
Ленинграде. За подготовку резервов 
для фронта и высокие спортивные 
достижения ему присвоили почет-
ное звание «Заслуженный мастер 
спорта». 

В 1942 году больной Алексеев был 
эвакуирован в Пятигорск. Там он 

встретил 14-летнюю школьницу 
Наташу Дятлову, ставшую в буду-
щем (под фамилией Смирницкая) 
первой из его учениц, получившей 
международную известность: она 
выиграла чемпионат Европы в мета-
нии копья и установила рекорд мира.

ТВОРЕЦ ЧЕМПИОНОВ
Алексеев умел раскрывать таланты. 
Среди его воспитанниц пять олим-
пийских чемпионок – толкательницы 
ядра Галина Зыбина, Тамара Тышке-
вич, Надежда Чижова, толкательница 
ядра и метательница диска Тамара 
Пресс и ее сестра Ирина, выступав-
шая в легкоатлетическом пятибо-
рье и барьерном беге. Список тех, 
кто выиграл другие титулы, будет 
очень велик.

Все силы Виктор Ильич отдавал 
спорту, он непрерывно эксперимен-
тировал, искал новые методики под-
готовки. Тренер умер в 1977 году 
во время занятия...

Благодаря энергии, напору 
и организаторским способностям 
Алексеева на  улице Раевского, 
у  лесопарка «Сосновка», был 
построен спорткомплекс Школы 
высшего спортивного мастерства 
добровольного спортивного обще-
ства  «Зенит». Легкоатлеты полу-
чили великолепные условия для тре-
нировок в любое время года. 

Ныне школа носит имя своего 
основателя. Здесь установлен бюст 
Виктора Ильича, на стене манежа – 
мемориальная доска. Ежегодно про-
водятся соревнования, посвящен-
ные памяти человека, внесшего бес-
ценный вклад в развитие нашего 
спорта.

Виктор Ильич Алексеев, воспитавший плея-
ду олимпийских чемпионов по легкой атле-
тике, родился в нашем городе 110 лет назад. 
Когда в стране учредили почетное звание 
«Заслуженный тренер СССР», ленинградцу 
вручили удостоверение за номером 1. И про-
изошло это не только потому, что его фами-
лия шла первой по алфавиту.

Первый 
из тех, 
кто заслужил

 МИХАИЛ ГРИГОРЬЕВ /mihail.grigoriev@spbdnevnik.ru/  
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Соревнования про йдут в дисциплинах: «фри-
стайл – слалом», «фристайл – слалом-скорост-
ной», «фристайл – слалом – прыжок в высоту» 
и «слайды». Выступят более 250 участников 
из  России, Белоруссии, Казахстана и  Изра-
иля. В сбор ную России вошли 16 спортсменов 
из Петербурга.

Время: 11-12 октября (начало в 9:30, открытие 
соревнований 11 октября в 14:00).
Место: СК «Нова Арена» (Гражданский пр., 100). 

Турнир проводится Федерацией керлинга России 
при поддержке Минспорта России, Федерации 
керлинга города и Комитета по физической куль-
туре и спорту. Среди участников серебряные при-
зеры Паралимпийских зимних игр – 2014 в Сочи, 
чемпионы мира.

Время: 11-13 октября (начало финалов 13 октя-
бря в 15:00).
Место: Центр керлинга (Ириновский пр., 40).

Международные 
соревнования по керлингу 
на колясках

Международные 
соревнования по роллер-
спорту Neva Roller Cup

вход свободный вход свободный

вход свободный вход свободный вход свободный

Александр Пуйто был вице-президентом Феде-
рации настольного тенниса Санкт-Петербурга, 
судьей международной категории. В течение двух 
соревновательных дней за награды будут бороться 
250 мастеров-любителей малой ракетки, которые 
приедут в Северную столицу из многих регионов 
России.

Время: 12-13 октября (начало финалов 13 октя-
бря в 15:00, награждение – в 21:00).
Место: Спортивная школа олимпийского резерва 
«Комета» (Загребский бульвар, 28). 

Петербургский ватерпольный клуб «Диана» прово-
дит матчи второго тура чемпионата России среди 
женщин с одной из ведущих команд страны – 
«Спартаком-Волгоград». Болельщика, который 
будет признан самым активным в поддержке 
невских ватерполисток на этих матчах, ждет пер-
сональный приз от «Дианы».

Время: 12 и 13 октября (12 октября начало 
в 19:00, 13 октября – в 11:30).
Место: Центр водных видов спорта «Невская 
волна» (ул. Джона Рида, 8, корп. 2, лит. А). 

Лучшие спортсмены города примут участие 
в соревнованиях в дисциплинах «ограниченный 
контакт», «полный контакт», «полный контакт 
в средствах защиты». По итогам турнира будет 
сформирована сборная Петербурга для участия 
в чемпионате России, Кубке России и Всероссий-
ских соревнованиях в 2025 году.

Время: 13 октября (торжественное открытие 
в 14:00).
Место: ФОК «Газпром» (Стрельна, Заводская 
дорога, 8, лит. А). 

Фестиваль настольного 
тенниса памяти Александра 
Пуйто

Чемпионат России 
по водному поло среди 
женских команд

Чемпионат Санкт-Петербурга 
по всестилевому карате

Главные мероприятия 
на предстоящую 
неделю, по версии 
информационного портала – 
агрегатора спортивных 
событий «ВСпорте_СПб»
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Сегодня в Петербурге открывается Форум стратегов. О его про-
грамме нашему изданию рассказал председатель Комитета по эко-
номической политике и стратегическому планированию Санкт-Пе-
тербурга Алексей Зырянов.

Алексей Владиславович, какие вопросы будут обсуж-
даться на XXII общероссийском форуме «Стратеги-
ческое планирование в регионах и городах России»?

> Заглавная тема – «Стратегии нов ого времени: суве-
ренитет и партнерство» – будет раскрыта в трех тема-
тических линиях: «Новые цели – новые возможности», 
«Инновационные практики и лидеры развития тер-
риторий», «Стратегическое партнерство и диалог».

За два дня пройдет свыше двадцати мероприятий, 
на кот орых планируется обсудить влияние высоко-
скоростных магистралей на региональное развитие, 
цифровые технологии для эффективного управления 
территориями, развитие портовой инфраструктуры, 
формирование стратегии пространственного разви-
тия, потенциал туризма как инструмента стимули-
рования экономического роста.

Свое участие подтвердили почти семьдесят регио-
нов России, также запланированы выступления ино-
странных делегаций. Традиционно выступят спикеры 
федерального уровня: представители Минстроя РФ, 
Минэкономразвития РФ, Министерства иностранных 
дел РФ, Государственной думы РФ, государственных 
корпораций, руководители регионов.

Какие события станут главными?

> Ключевое мероприятие первого дня – открытие 
форума в формате экспертного диалога «Стратегии 
в головах или искусство думать о людях и строить 
будущее». 

Также сегодня наш комитет проведет два меро-
приятия. Это экспертные дискуссии «Обновляем 
стратегии – курс на технологический суверенитет» 
и «Стимулирование перехода на отечественное про-
граммное обеспечение – двойной эффект для эконо-
мики города».

Ключевым же событием форума станет пленарное 
заседание «Территориальная повестка 2030. Новая 
архитектура стратегии пространственного развития», 
оно пройдет во второй день форума.

Каким опытом на Форуме стратегов будет делиться 
наш город?

> Петербург в целом представит свой опыт подго-
товки кадров, методического обеспечения стратеги-
ческого планирования, реализации национальных 
проектов, привлечения инвестиций в модернизацию, 
строительство и развитие портовой инфраструктуры.

Наш комитет презентует комплексный подход 
к определению целей и задач инновационно-техно-
логического развития региона, а также инициативу 
по расширению механизма инвестиционного нало-
гового вычета по расходам на внедрение программ-
ного обеспечения отечественного производства.

В повестке – новые 
национальные проекты

  БОРИС БАУМАН /info@spbdnevnik.ru/     ДМИТРИЙ ФУФАЕВ

Особый интерес представляет 
сессия «Развитие транспортной 
системы России. Высокоскорост-
ные магистрали нового поколения». 
Обсудим ВСМ Москва – Петербург.

Чем  форум 2024 года будет отличаться 
от предыдущих?

> Деловая программа Форума стратегов каждый год 
отражает самые актуальные вопросы стратегирова-
ния и территориального развития. Пожалуй, основ-
ное отличие в том, что прямо сейчас на федераль-
ном уровне разрабатываются новые национальные 
проекты и отраслевые стратегии. И сессии форума 
в этом контексте приобретают еще большее значение.

Если говорить о программе, то новинка форума 
этого года – шахматный турнир для участников 
с гросс мейстером. Мы решили обыграть то, что у стра-
тегов и шахматистов много общего. Так, сегодня 
пройдет лекция «Шахматы и бизнес», ее проведет 
директор по развитию Спортивной федерации шах-
мат Санкт-Петербурга Даниил Недоступ. А завтра 
участники форума сразятся в сеансе одновременной 
игры с чемпионом Европы, международным гросс-
мейстером Максимом Матлаковым. При этом оба дня 
форума будет доступна шахматная гостиная, где каж-
дый сможет проявить свои навыки в игре.

В прошлом году Комитет по экономической поли-
тике и стратегическому планированию Санкт-Петер-
бурга подписал ряд соглашений о сотрудничестве. 
Планируется ли подобное в этом году?

> Верно, в прошлом году Комитет по экономической 
политике подписал соглашения о сотрудничестве 
с крупными игроками строительной и банковской 
сфер. В этом году также планируем заключить согла-
шение о сотрудничестве с фондом «Центр стратеги-
ческих разработок».

Губернатор Александр Беглов ранее заявил о том, 
что наш город приступает к корректировке страте-
гического курса. Что это значит? И будет ли отра-
жено в программе форума?

> В текущем году все регионы России проводят кор-
ректировку своих документов стратегического пла-
нирования, и Петербург не исключение. 

После выхода нового указа президента России 
и старта работы на федеральном уровне над новыми 
национальными проектами мы вносим необходимые 
корректировки в части целевых показателей, целей 
и задач развития. Проводим эту работу в тесном кон-
такте с профильными органами власти Петербурга 
и при поддержке экспертного и научного сообще-
ства города.

И на полях Форума стратегов – в том числе при уча-
стии ряда экспертов из числа наших партнеров 
по актуализации стратегии Петербурга – мы обсу-
дим, как учитывать федеральные приоритеты и уста-
новки при обновлении стратегий регионов и городов.
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  РОМАН КОРОЛЕВ /r.korolev@spbdnevnik.ru/     ПРЕДОСТАВЛЕНО 
АДМИНИСТРАЦИЕЙ КРОНШТАДТСКОГО РАЙОНА

Кронштадт помогает 
Белгороду и Курску

ГУМАНИТАРНУЮ помощь военнослужащим, которые сей-
час принимают участие в специальной военной опера-
ции, передал Кронштадт.
Рабочая группа кронштадтцев посетила Белгород и Курск. 
Гуманитарный груз был передан по поручению губерна-
тора Алек сандра Беглова, сообщил глава администрации 
Кронштадтского района Андрей Кононов.
«Стараемся при любой возможности организовывать 
рабочие поездки к нашим бойцам, участвующим в специ-
альной военной операции», – отметил он.
От ветеранов и жителей Кронштадта рабочая группа, 
в  которую в  том числе входят сотрудники парка 
«Патриот» Ленинградского военного округа, передала 
воинам автомобили УАЗ «буханка» и багги, квадроци-
клы, системы радиоэлектронной борьбы, усилители 
связи, антитепловизионные накидки, а также продукты 
питания и гигиены.
Кроме того, бойцы получили открытки от  жителей 
Кронштадта.
«Спасибо всем, кто участвует в сборе помощи. Ваша под-
держка – это настоящий вклад в нашу общую победу!» – 
сказал Андрей Кононов.

ПЕТЕРБУРЖЦЕВ приглашают про-
гуляться по восстановленным ком-
натам дачи Безобразовых («Жер-
новка») в  Крас ногвардейском 
районе, а также по залам Госу-
дарственной думы Таврического 
двор ца.

ЗАМЫСЕЛ И РЕАЛЬНОСТЬ
О судьбе дачи Безобразовых рас-
скажут на экскурсиях (12+) 16, 17, 
23, 24, 30 и 31 октября в 10:00. 
Напомним, что памятник – объ-
ект культурного наследия народов 
РФ – построен в Петровскую эпоху 
по проекту архитектора Джакомо 
Кваренги.

«Мы поговорим о непростой 
судьбе усадьбы, о многочисленных 
хозяевах, о том, какое отношение 
к даче имеет Александр Пушкин, и, 
конечно, пройдемся по восстанов-
ленным залам усадьбы, предста-
вив на мгновение, как по-настоя-
щему выглядела задумка великого 
Кваренги», – рассказали органи-
заторы экскурсии.

По их словам, за время своего 
существования дом с пейзажным 
парком поменял множество вла-
дельцев, а нынешнее название 
получил по фамилии последних 
законных хозяев. 

Здание в классическом стиле 
использовалось как дачный домик 
в летнее время. Усадебный ком-
плекс включал в себя также оран-
жерею, конюшни, ледники и кла-
довые. Изнутри дом был богато 
украшен: стены, декорирован-
ные под мрамор, кафельные печи 
наподобие тех, что в Гатчинском 
дворце, расписные потолки.

ОБЪЕМНАЯ РОСПИСЬ
Также для горожан проведут экс-
курсии по Таврическому дворцу 
(12+). Ближайшие состоятся 14, 
16, 22 и 28 октября в 13:00 и 15, 
21, 23 и 29 октября в 15:00.

Этот дворец за свою историю 
успел сменить множество хозяев. 

Загородная резиденция князя 
Потемкина, построенная его дру-
гом архитектором Иваном Ста-
ровым, в начале ХХ века стала 
местом заседаний императорской 
Государственной думы. 

Также в свое время здесь жили 
Александр Суворов и Николай 
Карамзин.

Как заметили организаторы экс-
курсии, с внешней стороны дво-
рец выглядит довольно скромно. 
Но  если переступить порог  – 
гостям откроются роскошные 
интерьеры и поражающие сво-
ими размерами залы. Один из них, 
купольный, отличают оригиналь-
ные колонны, объемная роспись 
потолка и печи из фаянса с отдел-
кой золотом.

НЕ ТОЛЬКО ЭРМИТАЖ
Напомним, что проект «Откры-
тый город» реализуется в Петер-
бурге с  2016 года по  инициа-
тиве Комитета по государствен-
ному контролю, использованию 
и охране памятников истории 
и культуры совместно с петер-
бургским отделением Всероссий-
ского общества охраны памятни-
ков истории и культуры. Экскур-
сии проекта знакомят их участ-
ников с малоизвестными страни-
цами истории города и объектами 
культурного наследия.

«Культурное наследие Петер-
бурга – это не только Эрмитаж, 
Русский музей и Петродворец, 
однако и множество менее извест-
ных, но тоже заслуживающих вни-
мания объектов», – отметил губер-
натор Александр Беглов.

Организаторы проекта «Открытый город» подготовили 
новые экскурсии по двум историческим объектам. 
Их проведут в октябре.

На даче и во дворце 
ждут гостей

  ЯНА ГРИГОРЬЕВА /yana.grigoreva@spbdnevnik.ru/     ДМИТРИЙ ФУФАЕВ

Таврический дво-
рец – объект куль-
турного наследия – 
построили в конце 

XVIII века.

100 000
человек приняли участие во всех мероприя-
тиях проекта «Открытый город» за последние 
8 лет.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о проведении публичных слушаний по проекту 
бюджета Санкт-Петербурга в Петроградском 

районе Санкт-Петербурга

16 октября в 10:00 Администрация Петро-
градского района Санкт-Петербурга прово-
дит публичные слушания по проекту бюд-
жета Санкт-Петербурга на 2025 год и плановый 
период 2026 и 2027 годов в части бюджет-
ных асси гнований, предп олагаемых к выде-
лению Администрации Петроградского рай-
она Санкт-Петербурга (Большая Монетная ул., 
17-19, Белый зал).

Приглашаем всех заинтересованных жите-
лей Санкт-Петербурга принять участие 
в публичных слушаниях. Регистрация участ-
ников начнется в 9:30.
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К сегодняшнему дню в Петербурге доступно 45 тысяч доз 
вакцины от коронавируса. Как сделать прививку, объяснили 
в Комитете по здравоохранению.

Вакцина от COVID-19 
в городе есть

Ч И ТАТЕ Л И «Петербург-
ского дневника» обрати-
лись в редакцию с вопро-
сом о том, есть ли сейчас 
в городе вакцины от COVID-
19 и к ак сделать прививку, 
если в своей поликли нике 
препарат отсутствует.

«Сейчас многие меро-
приятия ограничиваются 
или запрещаются по причине 
роста заболеваемости. Вирус 
есть, а вакцины нет. Хоте-
лось бы знать, когда власти 
города закупят и обеспечат 
жителей вакциной», – гово-
рится в обращении.

ПРОВЕРИЛИ НА СЕБЕ
Вопрос читателей «Петер-
бургский дневник» пере-
адресовал в  Комитет 
по здравоохранению.

«На сегодняшний день вак-
цина против COVID-19 закупа-
ется поликлиниками города 
самостоятельно, так как феде-
ральные поставки прекра-
щены с  апреля 2023 года. 
Остаток вакцины в городе – 
около 45 тысяч доз, – сооб-
щили в  ведомстве.  – Если 
в  территориальной поли-
клинике вакцины временно 
нет, то  заявитель может 
обратиться в отдел здраво-
охранения района по под-
ведомственности для реше-
ния вопроса об организации 

вакцинации в другой поли-
клинике района».

Журналисты «Петербург-
ского дневника» и сами попы-
тались записаться на вакци-
нацию в нескольких город-
ских поликлиниках через пор-
тал «Здоровье петербуржца». 

Результат порадовал: практи-
чески везде вакцина есть. Так, 
в ряде поликлиник Киров-
ского, Московского, Фрун-
зенского районов сделать 
прививку можно практиче-
ски в любой день без ограни-
чений, номерков – десятки.

А ЧТО С ГРИППОМ?
Вместе с тем в Петербурге 
продолжается прививочная 
кампания против гриппа. 
По данным на конец сентя-
бря, в Северной столице вак-
цинировались более 1,4 мил-
лиона человек (41,6 процента 
от плана иммунизации и 25,6 
процента населения города).

«В  Петербурге создана 
развитая инфраструктура 
для вакцинации от гриппа. 
Привиться можно в поли-
клиниках, на предприятиях, 
в передвижных пунктах», – 
отметил губернатор Алек-
сандр Беглов.

 МАРИНА БОЙЦОВА /marina.boitsova@spbdnevnik.ru/     РОМАН ПИМЕНОВ

Этой осенью в России выя-
вили новый штамм COVID-19 
под названием ХЕС. В Роспо-
требнадзоре заявили, что ситу-
ация под контролем.

По инициативе губернатора Алексан-
дра Беглова в городе реализуют про-
грамму «Серебряный возраст».

Предложенная губернатором Алексан-
дром Бегловым программа «Серебряный воз-
раст» – комплексная многоуровневая система 
для улучшения качества жиз ни человека. Она 
включает социальную, медицинскую службы, 
а та кже различные мероприятия, способные 
улучшить качество жизни и профилактиро-
вать заболевания.

Программа охватывает женщин в возрасте 
от 55 лет и мужчин от 60 лет. Она нацелена 
в первую очередь на профилактику возрастных 
заболеваний и предусматривает различные 
развивающие направления. Такие как обуча-
ющие курсы, изучение языков, чтение лите-
ратуры, арт-терапия, танцы… Все это очень 
важно, потому что люди в любом возрасте 
должны быть в обществе тех, кто близок им 
по интересам. Одиночество и социальная изо-
ляция могут стать причинами возникновения 
когнитивного диссонанса.

Отмечу, что самый верный путь к долго-
летию – это оптимизм, трудолюбие и актив-
ная жизненная позиция. Но еще важнее – 
понимать, что никто не молодеет и все мы 
когда-нибудь станем старше. Поэтому очень 
важно оказывать всяческую поддержку своим 
пожилым родственникам и людям старшего 
поколения.

МАКСИМ КАБАНОВ,
начальник госпиталя для ветеранов 

войн, главный внештатный 
специалист-гериатр Комитета 

по здравоохранению

Точка зрения обозревателей может не совпадать с мнением редакции.
  АЛЕКСАНДР ГЛУЗ

грамму «Серебряный возраст».

Чтобы 
сохранить 
оптимизм 
и сблизиться 
по интересам

583/585-я проба – 4.500 р. за 1 г, 750-я проба – 6.500 р. за 1 г. Монеты, серебро, стоматологические коронки – дорого.

ПРОДАЙТЕ СВОЕ ЗОЛОТО ДОРОГО, ДЕНЬГИ СРАЗУ! ФИЛИАЛЫ В САНКТ-ПЕТЕРБУРГЕ. 
БЕСПЛАТНЫЙ ВЫЕЗД ЮВЕЛИРА К ВАМ ДОМОЙ.

Компания по скупке золота и ювелирных изделий 
«Аурум» — одна из крупнейших столичных компа-
ний в этом сегменте, принимающая ювелирную 
продукцию по государственным образцам. Ориен-
тир на цену золотовалютной биржи, современный 
и точный процесс оценки.

1. Разбираем отличия скупки «Аурум» от лом-
барда. Насколько удобнее и выгоднее?
В отличие от ломбарда цена в скупке в разы выше. 
Ломбард принимает дешево и надеется заработать 
на том, что клиент не сможет выкупить залог. 
Скупка же ориентируется на фиксированную цену 

биржи, работает по государственным образцам, 
имеет в  штате профессиональных ювелиров. 
Ломбард не оценивает камни, в скупке же учтут 
и их стоимость. Так же ломбард накладывает на вас 
долговые обязательства. В скупке вы сразу полу-
чаете максимальную стоимость вашего золота 
или ювелирных изделий наличными или на карту, 
мгновенно.

2. Чем скупка «Аурум» отличается от других.
Одна из крупнейших федеральных скупок России.
Имеет свои ювелирные магазины. Часть изделий 
будет реализована в них. А за такие изделия вы 

получите значительно больше денег. Другие скупки 
примут всё как лом, по весу. Компания «Аурум» 
работает официально, имеет лицензию Федераль-
ной пробирной палаты.

3. Выездная скупка от компании «Аурум».
Новый сервис для вашего удобства. Наш професси-
ональный ювелир (на фото именно он, согласитесь, 
так спокойней?) бесплатно приедет к вам домой, 
на работу, встретится в кафе в любое удобное 
для вас время. При себе имеет все необходимые 
инструменты, при вас произведет оценку, ответит 
на все ваши вопросы.

Выездная скупка, насколько 
это удобно? Спросим 
у читателя, Расторгуевой 
Валентины Ивановны.
– Позвонила. Приехал приятный 
молодой человек. Угостила чаем, 
Артем разложил на столе все 

свои приборы ювелира. Рассказал, как опреде-
ляет пробу, смотрит камни. Очень увлекательно. 
Поболтали… В итоге предложил мне 73.000 р. 
за три ненужных старых кольца и серьги. Согласи-
лась, тут же пришел перевод на карту. Всем реко-
мендую. Сразу видно, что тут работают честно!

ПОКАЖИТЕ ЭТО ОБЪЯВЛЕНИЕ И ПОЛУЧИТЕ 
ДОПОЛНИТЕЛЬНО 500 Р. К ОЦЕНКЕ!

8 (800) 551-84-34
ВЫПЛАТА НА МЕСТЕ, НАЛИЧНЫЕ 

ИЛИ ПЕРЕВОД НА КАРТУ!

02

РАБОТАЕМ ДЛЯ ВАС БЕЗ ВЫХОДНЫХ С 10:00 ДО 20:00, Санкт-Петербург, ст. м. «Садовая», Московский пр., 2/6
РЕКЛАМА. ООО «АУРУМ» Лицензия – ЛО23-00119-77/00389972 от 22.12.2021г.
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Софья, расскажите, как  роди-
лась идея начинающихся сегодня 
кинопоказов?

> У  кино театра уже был опыт 
показа спектаклей Льва Додина 
в рамках проекта «Золотая маска» 
в кино», и мы получили позитив-
ный отклик от зрителей. Поэтому 
у  нас витала идея продолжить 
пок азы спектаклей этого режис-
сера. И в конце прошлого года 
в канун юбилейных дат совместно 
с театром мы решили сделать такой 
цикл.

Какие спектакли, запечатлен-
ные на пленке, увидят зрители 
«Авроры»?

> Мы откроем наш цикл показом 
спектакля «Дом» (16+) по одно-
именному роману (12+) Федора 
Абрамова. Его премьера стала 
настоящим событием не только 
в театре, но и в театральной жизни 
всего Ленинграда. Сам писатель 
считал эту постановку лучшей 
из всех, что создавались по его 
произведению.

В ноябре продолжим программу 
фильмом-спектаклем в двух частях 
«Братья и сестры» (16+). Эта поста-
новка давно стала театральной 
легендой и вошла в пятерку лучших 
спектаклей ХХ века. За тридцать 
лет своей сценической жизни «Бра-
тья и сестры»  побывали в 18 стра-
нах мира, покорив сердца любите-
лей театра как у нас в стране, так 
и за рубежом.

Подчеркну, что идею вечеров 
Малого драматического театра 
в «Авроре» лично поддержал Лев 
Абрамович Додин. И оба спектакля 
будут показаны с официального 
разрешения театра.

Планируются ли встречи с созда-
телями спектаклей?

> Скорее с их участниками, с твор-
ческой группой. Наши зрители 
увидят народных артистов России 
Игоря Иванова, Сергея Курышева, 
заслуженных артистов России Веру 
Быкову и Михаила Самочко, Ната-
лью Акимову и Сергея Власова, 
а также Татьяну Рассказову.

Насколько востребованы такие 
показы у петербургских зрите-
лей? Какая публика в основном 
на них приходит?

> В «Авроре» «театр на большом 
экране» очень любим зрителями, 
и что особенно важно – это акту-
ально для совершенно разных воз-
растов. Интерес к проекту под-
твержден тем, что билеты на пер-

вый спектакль мы распро-
дали всего за  несколько 
дней.

Вы как-то  сказали, 
что  у  «Авроры» осо-
бая концепция подбора 

репертуара. В чем ее суть 
и  как  в  нее вписывается 

показ спектаклей Малого дра-
матического театра?

> Наша репертуарная политика 
остается неизменной уже более ста 
лет – качественное кино, автор-
ские картины, которые заставляют 
нашего зрителя о  чем-то  заду-
маться. Мы почти не показываем 
массовое коммерческое кино. Вме-
сто этого мы стараемся разно-
образить наш репертуар нестан-
дартными показами, к которым 
и относятся записи театральных 
постановок, балетов, современ-
ного танца.

У нас также можно посмотреть 
прямые трансляции с премьер. 
Они невероятно востребованы. 
Также большой популярностью 
неизменно пользуются филь-
мы-выставки, «картины-путе-
шествия» по лучшим музейным 
собраниям.

В  этом году двойной юбилей: 
80 лет и  МДТ, и  самому Льву 
Додину.

> Я с трепетом отношусь к творче-
ству Льва Абрамовича и являюсь 
поклонницей его театра. Из послед-
него на меня произвела неизглади-
мое впечатление «Палата номер 6» 
(16+) в постановке мастера. Теперь 
с нетерпением жду ближайшую 
премьеру  – спектакль «Восемь 
снов» (16+).
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«Технические возможности нашего кинотеатра, 
безусловно, предоставят зрителю комфортный 
просмотр. Однако и нам, и Малому драматиче-
скому театру очень важно показать оригиналь-
ные записи спектаклей, сохранив атмосферу того 
времени».

Сегодня в кинотеатре «Аврора» стартует цикл вечеров, посвященный двойному юбилею: 80-летию 
Малого драматического театра – Театра Европы (МДТ) и его художественного руководителя Льва 
Додина. Подробностями с нами поделилась директор кинотеатра Софья Нестеренко.

Атмосфера театра на киноэкране
  МАРИНА АЛЕКСЕЕВА /marina.alexeeva@spbdnevnik.ru/     MDT-DODIN.RU/PLAYS/DOM_TV/?EVENT=1407, АЛЕКСАНДР ГЛУЗ

Фильм-спектакль 
«Дом», который 

откроет кинопоказы, 
Лев Додин поставил 

в 1980 году.
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